



## EN INSTRUCTION MANUAL -PROTECTIVE GLOVES CAT.II

Product description: Protective gloves, knitted, latex coated. Gloves belong to the Personal Protective Equipment (PPE) class, defined in Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council of 21st April 2018 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC. They were classified as cat. II- for medium hazards only. This instruction for users is an integral part of glove packing and marking. Updated instruction and declaration of conformity available at the website: [www.tk-gruppe.com](http://www.tk-gruppe.com) Certified by: C.T.C. 4. rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon Cedex 07, France. Notified body no.: 0075. Standards: EN420:2003 + A1:2009 and EN388:2016. Intended use: This product is protective good, protecting against medium risks in accordance to the standards that are met. Dexterity by EN420:2003+A1:2009 the level of effectiveness (from 1 to 5): 5. Limitations: The product should not be worn if there is a risk of dragging into the moving machine parts. The gloves do not protect body parts which they do not cover. The gloves should be only used in accordance with their intended use. The EN388 scope is limited to the palm. It should not be used in high hazards conditions. The protection against hazards and dangers not listed in the manual is not guaranteed. Materials, from which the product is made shall not unfavorably impact the user's health or hygiene. However each substance contained in the product's material or which is the component of the product may be the allergen, e.g. cotton, leather, latex, dyestuffs etc. We recommend to try out this product for people who are specially susceptible. Usage: Before using, user should check at his own responsibility whether the product is suitable for intended work, complete and provide all protective functions. In case of glove defects product should be replaced. Avoid fire contact. Cleaning and maintenance: The cleaning by the available cleaning agents (soft brush, cloth etc) is recommended, Washing and dry cleaning not recommended. Also use of any maintenance or disinfection agents can decrease protective level. The product should be stored in dry and well ventilated room, far from sunlight. Type of packaging: It is recommended to distribute (including transport) of this product in the cardboard or foil package. Shelf life can be estimated on the basis of the product wear and tear. Considering various use intensities and environmental factors (sunlight, rain), it is not possible to provide a precise span. The product retains its protective properties up to the moment of a damage which cannot be repaired without decreasing its protective level. Date of production is given on a collective packaging or on a product. (explanation: the first four digits determine the year production, the next digit defines the month of productions. Country of origin - PRC

## DE GEBRAUCHTSANWEISUNG SCHUTZHANDSCHUHE KAT.II

PRODUKTBESCHREIBUNG: Schutzhandschuhe, gestrickt, beschichtet mit Latex. Die Handschuhe gehören zur persönlichen Schutzausrüstung (PSA) Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 21. April 2018 über persönliche Schutzausrüstungen und zur Aufhebung der Richtlinie B9/6B6/WG des Rates. Sie wurden in der Kategorie II, d.h. für mittlere Gefahren, eingestuft Diese Gebrauchsanweisung stellt einen integralen Bestandteil der Verpackung und zugleich seine Kennzeichnung dar. Die aktualisierte Gebrauchsanweisung und die Konformitätserklärung finden Sie auf unserer Homepage: [www.tk-gruppe.com](http://www.tk-gruppe.com). Notifizierte Stelle: C.T.C. 4. rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon Cedex 07, France. Nummer der Stelle: 0075. Standards: EN420:2003 + A1:2009 und EN388:2016. Bestimmung, Die Ware schützt vor der Wirkung der Faktoren mittlerer Risiken, in Übereinstimmung der Standards. Geschicklichkeit nach EN420:2003+A1:2009 Wirkungsgrad(1 bis 5): 5. Einschränkungen: Die Handschuhe sollten nicht getragen werden, wenn das Risiko des Einziehens durch bewegliche Maschinenteile besteht. Die Handschuhe schützen keine Körperteile, die sie nicht verdecken. In Bezug auf die Norm EN388 ist der Schutz nur auf die Handflächen beschränkt: Es wird davor gewarnt, das Produkt entgegen seiner Bestimmung, Anleitungsanweisungen und unter Bedingungen hohen Risikos zu verwenden. Die Materialien, aus denen die Handschuhe gemacht sind, sollen keinen negativen Einfluss auf die Gesundheit oder Hygiene des Menschen haben. Aber jeder Stoff, der in dem Material enthalten ist, aus dem das Produkt hergestellt wurde, kann eine allergische Reaktion hervorrufen, z.B: Baumwolle, Leder, Latex, Farbstoffe usw. Bei Menschen, die besonders empfindlich reagieren, empfiehlt es sich das Produkt zuvor zu testen oder den Arzt zurate zu ziehen. **Gebrauch und Bedienung:** Das Produkt sollte eine geeignete Größe aufweisen, die vor Beginn der Arbeit durch Ausprobieren entsprechend anzupassen ist. Stellen Sie sicher, dass die Handschuhe unbeschädigt sind, sollten mechanische Schäden festgestellt werden sind die Handschuhe sofort vom Gebrauch zurückziehen. Sie sind von Feuer fernzuhalten. **Reinigung, Wartung und Aufbewahrung:** Es wird empfohlen, die Handschuhe mit einem handelsüblichen Reinigungsmittel (weiche Bürste, Tuch, etc.) zu reinigen. Die Wartung der Handschuhe ist täglich nach Abschluss der Arbeiten durchzuführen, Waschen oder chemische Reinigung wird nicht empfohlen. Die Verwendung von Konservierungs- oder Desinfektionsmitteln für Handschuhe kann Einfluss auf das Schutzniveau haben. Die Entsorgung muss in Übereinstimmung mit den örtlichen Vorschriften erfolgen. Das Produkt ist an einem trockenen und gut belüfteten Ort aufzubewahren. Dem Sonnenlicht nicht aussetzen. **Verpackungsart:** Es wird empfohlen, dieses Produkt in Verpackungen aus Pappe oder Folle zu verpacken (einschließlich des Transports). Die Haltbarkeitsdauer kann aufgrund des Niveaus der Abnutzung des Produkts eingeschätzt werden. Aufgrund der unterschiedlichen Beanspruchungen und der Umwelteinflüsse wie Sonnenlicht, Regen usw. ist die Angabe einer genauen Lebensdauer des Produktes nicht möglich. Das Produkt behält die Schutzeigenschaften bis zu seiner Beschädigung, die sich nicht ohne Reduzierung des Schutzniveaus beseitigen lässt. Das Produktionsdatum ist auf der Sammelverpackung und auf dem Produkt angegeben, (Erläuterung: Die ersten vier Ziffern bestimmen das Produktionsjahr die nächste Zahl den Produktionsmonat). Produkt Herkunftsland PRC.